

Program Rosita Marinir Berdayakan Petani Papua Tengah

Jurnal Agung - PANIAI.TELISIKFAKTA.COM

Mar 7, 2026 - 08:48



(Foto Dok): Prajurit Satgas Pamtas RI-PNG Mobile 2025 Batalyon Infanteri (Yonif) 4 Marinir Candraca terus mendukung perekonomian masyarakat melalui program Borong Hasil Tani (Rosita) di Distrik Obano, Kabupaten Paniai, Papua Tengah, Sabtu (7/3/2026).

PAINAI- Di tengah keindahan alam Papua Tengah yang mempesona, terselip kisah nyata kepedulian dari prajurit TNI Angkatan Laut. Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan (Pamtas) RI-PNG Mobile 2025 Batalyon Infanteri (Yonif) 4 Marinir Candraca di Distrik Obano, Kabupaten Paniai, pada Sabtu

(7/3/2026), tak hanya menjaga perbatasan, namun juga merangkul dan mengangkat harkat perekonomian para petani lokal melalui program unggulan bernama 'Borong Hasil Tani' atau akrab disapa Rosita.

Program Rosita ini bukan sekadar aksi pembelian biasa, melainkan wujud nyata komitmen Korps Marinir dalam menciptakan kesejahteraan bagi masyarakat di wilayah pedalaman. Dengan membeli langsung berbagai hasil bumi seperti sayuran segar dan umbi-umbian yang menjadi sumber kehidupan para petani, prajurit Marinir memberikan harapan baru. Langkah ini membuka akses pasar yang lebih luas, sekaligus memotivasi para petani untuk terus bersemangat dalam menggarap ladang mereka, demi hasil panen yang lebih melimpah.

Lebih dari sekadar transaksi ekonomi, kegiatan Rosita ini telah menjelma menjadi jembatan kehangatan yang mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat. Setiap interaksi, setiap senyum yang terbagi, menjadi bukti nyata kemanunggalan yang tulus, menciptakan suasana kebersamaan yang tak ternilai.

Komandan Satgas Pamantas RI–PNG Mobile 2025 Yonif 4 Marinir, Letkol Marinir Surya Affandy Novyanto, M.Tr.Opsla., menyampaikan rasa bangganya atas dampak positif program ini.



“Kami berkomitmen untuk membantu masyarakat Papua dalam meningkatkan perekonomian mereka. Melalui program Rosita ini, kami berharap dapat menciptakan sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat dalam pengembangan sektor pertanian,” ujar Letkol Marinir Surya Affandy Novyanto.

Beliau menambahkan bahwa keberhasilan program ini tidak hanya terukur dari peningkatan pendapatan petani, tetapi juga dari penguatan ikatan emosional

antara TNI dan rakyat, sebuah kemanunggalan yang menjadi pondasi kokoh di tanah Papua Tengah.

Dengan semangat yang terus membara, Satgas Yonif 4 Marinir berharap program Borong Hasil Tani ini akan terus memupuk motivasi masyarakat untuk menggali dan mengembangkan potensi pertanian lokal. Harapannya, kesejahteraan keluarga akan semakin meningkat, dan ketahanan pangan di wilayah ini akan semakin kokoh terjaga.

([PERS](#))